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＜総合企画部長＞
　現在23施設が立地し、県内でも屈指の文
化、芸術、医療、福祉などに関する多様な

施設が集積する区域となった。現在、各施設の機能
連携の強化を図る取組を進めている。

令和3年6月定例議会（6月24日～7月16日）において、以下の項目について質問をいたしました。

【平成 24年「びわこ文化公園都市将来ビ
ジョン」の策定から10年が経過しました】

答弁

＜総合企画部長＞
　来年度を目途にビジョンの見直しを行っ
てまいりたい。交通アクセスの向上、情報

発信の強化に加えて、インフラの老朽化やユニバー
サルデザイン化、サービス施設等の不足等の課題に
ついても必要な取組を検討していく。

質問

答弁

　　　　　　 　ご 挨 拶
　東京オリンピックが、万全のコロナ対策のもと
開催されました。夢を叶えるために、努力し続
ける選手たちに勇気と大きな感動をいただきま
した。私たちも日々の生活に於いて、嬉しいこと、
悲しいこと、楽しいこと、苦しいことなど様々
にあると思いますが、目指す目標に向かってぶ
れることなく、歩を進めていかなければなりま
せん。インタビューに答える選手の皆さんの言
葉にあらためて気づかされました。
　新型コロナのワクチン接種もすすんでまいりま
したが、感染の拡大を防ぐために、一人ひとりの
基本的な感染予防対策の徹底をお願いします。
　今年度は、環境・農水常任委員会の副委員長と、
琵琶湖・ＣＯ2 ネットゼロ対策特別委員会の委員
としてがんばります。

                                       令和３年８月吉日
　　　 滋賀県議会議員　                
　

【「滋賀県障害者差別のない共生社会づくり
条例」の周知と理解を深める取組について】

＜知事＞
　条例の普及啓発については道半ばであり、
障害者差別解消法の改正により民間事業者

の合理的配慮の提供が、義務化されたのを機に、取組
を強化する必要がある。互いに多様な価値を認めあい、
人格と個性を尊重しあう「誰一人取り残さな」共生社
会を目指す取組を力強く進めていきたい。

質問

答弁

＜健康医療福祉部長＞
　条例の周知はいまだ道半ばであることや、
法律の改正、当事者団体からの要望などを考

え併せますと今後も何らかの取組が必要である。合理
的配慮の提供を後押しする取組について庁内関係各部
に働きかけたい。

質問

答弁

通学路の安全・安心のために
　滋賀県立近代美術館
が４年の休館期間を終
え、リニューアルオー
プンしました。『リビン
グルームのような美術
館』として、多くの県
民の皆様のご利
用をお待ちして
います。

滋賀県立美術館オープン

骨髄バンクの登録をお願いします

　「滋賀県骨髄献血の和を広げる会」の令和
３年度総会に出席しました。私も登録説明員
として活動に参加しています。一人でも多くの命を
救うために骨髄バンクの登録をお願いします。

　びわっこ大使の皆さんの活動報告会が開催
されました。活動のテーマ『びわ湖をめぐる
漁業・農業から「自然と共生する暮らし」を
学ぶ』本県では、「ラムサールびわっこ大使事
業」を実施し、湖国の未来を担う子ども達の
成長を育み、環境保全の取組を進めています。

令和２年度 ラムサールびわっこ
大使活動報告会

検索 ＭＬＧｓ

賛同いただける方は、滋賀県のHPより検索をお願いします。

質問
5つのクラスターと緑の回廊を
設けて整備をすすめてきたが、
現在の状況と取組の成果を問う。

バリアフリー化やインフラの
老朽化などの課題を踏まえた、
ビジョンの見直しについて考
えを伺う。

条例の周知と理解などの進捗と
共生社会づくりについての知事
の思いを問う。

合理的配慮の取組を後押し
するための次年度予算を強化
すべきと考えるが。

　県南部の人口と産業の集積は、交通事故の多発や
慢性的な交通渋滞を招いています。様々な教訓を活
かし、子ども達が安全に学校に通える環境の整備は
重要な課題です。新たな信号機の設置を含め、横断
歩道の標示など、交通安全対策をしていた
だきました。　（矢橋町）

「マザーレイクゴールズ（MLGｓ）」とは？
「琵琶湖」を切り口とした、持続可能社会への目標を13の
ゴールにして提案しています。

　真新しい滋賀県林業会館を視察し、
林業従事者の方々と意見交換をしました。
　令和4年に開催される「第72 回全国植
樹祭」のメイン会場の甲賀市「鹿深夢の森」
を視察、式典会場のお野立所（おのだて
しょ）の説明を受けました。

環境・農水常任委員会の
副委員長としてがんばります。
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